

## MERCI A VOUS !

Tous les dépouillements (CT et CAP) ont maintenant eu lieu.  
Nous sommes toujours en attente de la proclamation officielle des résultats par l'administration.

Au niveau DGAC, FO est stable à 18% et conservera 2 sièges (sur 10) au CT DGAC.  
Dans les CT, FO est No1 à l'ENAC, à Farman (SCR), au STAC et au SEAC-Polynésie Française. FO est No2 à la DSAC et au SNIA.  
FO obtient au moins un siège dans tous les CT ce qui nous permettra de défendre partout l'intérêt des personnels.  
Ces résultats confortent également la place de FO comme interlocuteur incontournable pour les futures négociations protocolaires en 2019. Ce sera pour FO l'occasion de réaffirmer son attachement à une DGAC unie au sein de la Fonction Publique de l'Etat.

Les syndicats FO de la DGAC remercient chaleureusement tous les personnels qui ont voté massivement lors de ces élections (taux de participation supérieur à 80%) et plus particulièrement celles et ceux qui leur ont fait confiance.

Tous les élus de FO dans les instances représentatives locales et nationales (CT, CHSCT, CAP) auront à cœur de porter ses valeurs et de défendre les personnels au quotidien. Vous pourrez compter sur eux.

Enfin FO tient à remercier aussi tous les personnels qui ont contribué au bon déroulement de ces élections.

**Vos représentants FO : Dominique THOMAS (SNPACM-FO) Laurent NOTEBAERT (SNNA-FO) Olivier RICHARD (SNICAC-FO)**  
Vous souhaitez défendre l'avenir des services et des personnels de la DGAC ? REJOIGNEZ FO !

